



Consejo Económico y Social

Distr. general
6 de diciembre de 2013
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

58º período de sesiones

10 a 21 de marzo de 2014

Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y del período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, titulado “La mujer en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI”: consecución de los objetivos estratégicos, adopción de medidas en las esferas de especial preocupación y medidas e iniciativas ulteriores

Declaración presentada por Ciencia de la Espiritualidad, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

Ciencia de la Espiritualidad aplaude a las Naciones Unidas en el 58º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que promueve la inclusión de la mujer y la igualdad entre los géneros. Ciencia de la Espiritualidad es una organización espiritual y laica, de carácter mundial y sin fines de lucro, con centros en más de 50 países. Se dedica a promover la paz, el amor, la unidad y la transformación personal mediante la meditación en la luz y el sonido interiores. La meditación conduce a la realización personal y a la unión con lo divino.

Ciencia de la Espiritualidad enseña que existe igualdad entre los géneros, ya que las almas no tienen género, todas son hijas o partículas de lo divino, una fuerza que trasciende los géneros. El maestro espiritual de la organización afirma que la meditación y la consecución de la unión del alma con la fuerza divina que ha creado la vida están abiertas a todos los géneros y todos tienen las mismas oportunidades de conocerse a sí mismos y descubrir al creador a lo largo de su vida. La forma de meditación que enseña, en la luz y el sonido, ayuda a las personas a lograr dicha meta espiritual de la vida.

Ciencia de la Espiritualidad está comprometida con una educación de calidad y holística, que cree una generación de personas pacíficas, independientemente de su género o condición social. El jefe de la ciencia de la espiritualidad de la organización creó una fundación educativa en 1995 en distintas partes de la India y Sudamérica. Dichos centros académicos han proporcionado una educación inclusiva para niños y niñas para ayudarlos a desarrollarse a nivel intelectual, físico, emocional y, sobre todo, espiritual. Los centros abarcan todos los aspectos de los niños como seres, lo que permite a los estudiantes afrontar los retos de la existencia y conducir sus vidas con un conocimiento basado en la sabiduría, los valores éticos, la capacidad para adoptar buenas decisiones, así como el equilibrio y el respeto por toda creación.

La igualdad entre los géneros es uno de los Objetivos de Desarrollo del Milenio más importantes. Ciencia de la Espiritualidad cree en la igualdad de toda creación, creencia que se basa en la antigua tradición de nuestros viejos sabios y clarividentes. Ciencia de la Espiritualidad se compromete a garantizar que todo el mundo desempeñe una función esencial en todos los campos del acontecer humano.